



ORGANISASI PEMUDA WILAYAH DIKUKUHKAN

Gaet Kaum Muda Majukan Daerah

YOGYA (KR) - Organisasi pemuda wilayah tingkat kota dikukuhkan, Jumat (14/9) lalu. Elemen kaum muda tersebut diharapkan mampu menggaet rekan sebayanya guna memajukan daerah. Apalagi organisasi pemuda wilayah sudah menjadi mitra Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Yogya.

"Sudah semestinya anak-anak muda bergabung dalam organisasi yang memiliki misi untuk kemajuan daerah. Pengalaman di dalam berorganisasi akan sangat dibutuhkan ketika mengambil kebijakan yang strategis," tandas Plt Asisten Sekda Bidang Kesejahteraan Rakyat Muh Sarjono yang mewakili walikota dalam pengukuhan organisasi pemuda wilayah.

Sarjono menilai, peran pemuda sangat menentukan kemajuan di daerah. Hal ini lantaran mayoritas penduduk di Kota Yogya ialah kaum muda. Sehingga jika sejak awal mampu terlibat dalam setiap kegiatan di wilayah, maka

akan menumbuhkan semangat optimisme di tengah masyarakat. "Tidak usah jauh-jauh, jika anak muda itu aktif dalam kegiatan ronda, pertemuan di kelurahan maupun kecamatan, sudah dipastikan wilayah itu akan maju," tambahnya.

Oleh karena itu, Sarjono berharap jajaran pengurus dapat mengajak rekannya yang ada di wilayah untuk bersama-sama membangun daerahnya. Terlebih, mereka merupakan perwakilan sie pemuda yang ada di tiap kelurahan maupun kecamatan. Dengan begitu, mereka juga lebih memahami persoalan yang ada di setiap wilayahnya.



KR-Ardhi Wahdan

Muh Sarjono mengukuhkan organisasi pemuda wilayah Kota Yogya.

Sementara Plt Kepala Dispora Kota Yogya Anggoro Sulisty, menjelaskan tantangan kaum muda semakin kompleks. Seiring perkembangan teknologi, anak muda kerap menjadi objek karena mudah untuk dipengaruhi. Hal tersebut

yang menjadi salah satu pendorong Dispora untuk menguatkan kaum muda di tiap wilayah melalui wadah organisasi.

Sedangkan Ketua Organisasi Pemuda Wilayah Kota Yogya Wira, mengaku akan mendorong pemben-

tukan organisasi serupa di tingkat kelurahan sekaligus merangkul anak-anak muda agar berkegiatan positif. "Kami juga akan bekerja sama dengan organisasi lain seperti Karang Taruna," katanya.

(Dhi)-g

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005